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第２号 令和４年４月２２日（金）

学校だより三和中ＪＵＭＰ
三和中学校１８４

家庭が一番あったかい
環境が変わると、子ども達もいろいろと戸惑うことも多いかと思います。友達となかな

かうまくつきあえない、先生方に慣れにくい、部活動がきつい、生活のリズムつくれない
･･その都度自己嫌悪に陥ったり、他人をうらやんだりと平常心でいられないことも多く起
きると思います。そんな子ども達をそのまんま受け入れてくれるのが家庭だと思います。
家族ひとり一人の努力で作り上げた団結力と愛情は、きっと子ども達に新たなエネルギー
を注いでくれます。
家庭が一番あったかい･･そう子ども達が感じた瞬間から、次へとステップが踏み出しや

すくなるような気がします。新学期が始まったばかり･･ どうぞ、学校のことを家庭でい
ろいろ話してみてくださいね。

本校は校区が広く、地域・保護者の要請により自転車通学を認めています。その

ため、毎年１年生を対象に、交通安全の意識を高めて安全な自転車の乗り方や交通

安全意識を高めてもらうことを目的として、糸満警察署、糸満地区交通安全協会の

協力のもと「交通安全教室」を実施しております。

今年も、体育館で、交通安全協会の高良さんによる交通安全や SNS トラブルにあ
わないためのお話、交通課の山田さんのよる自転車の安全な乗り方指導がありまし

た。体育館内でスラロームや一本橋のコースを設定して、実際に生徒が自転車で走

行しました。解説をしていただく間も、みんな真剣に話を聞いていました。自転車

での人身事故や市街地での自転車の窃盗が増えています。交通安全はもとより、生

徒の皆さんの防犯意識が高まることを期待します。

※今後校内での自転車の保管については検討しますが、生徒の皆さんも気を付けて

いきましょう。

【お礼の言葉 １年 Aさん】
※当日、講話と実技講習の中でメモを取り、その場で感じたことを発表してくれました。以下の文章

はその時の大まかな内容になります

山田武さん、高良稔さんはじめ講師の皆さん、今日は、私たち１年生のために、お忙しい中、講演を
してくださり、ありがとうございました。
今日初めてわかったことは、高良さんから教えていただいた女性が身を守るうえでの「あいうえお」

です。これから、教えていただいたことに気を付けて行動しようと思います。（あ … あるきスマホはやめ
ましょう い … 「いやです」と断ろう う … うしろを確認しよう え … えらんで歩こう明るく人の多い道 お
… おおきな声で助けを呼ぼう） また、自転車が盗まれても戻ってくる可能性がアップするから防犯登録
をしたほうが良い！こともわかりました。
実技講習では、自転車に乗るときには、きちんと周りを見て安全に気を付けて乗ろうと思いました。

そして、自転車を盗まれないよう守るためにかぎをかけることを忘れないなど防犯対策をしっかりと行
おうと思いました。今日は、これから自転車通学をしていく上でとても大切なことを学びました。本当
にありがとうございました。

４月15日(金)交通安全教室がありました
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自転車置き場･･あふれています


